



尼崎市立大庄北中学校  
学校だより  
校訓『自律、協調、自愛』

令和7年10月号  
校長 西村 純一

## 「行事の秋」

10月に入り2学期の中間テストが終わりました。全校集会で話しましたが、定期テストは始まりであり自分の学習位置を確認して、自分の出来ないところを補い、自身の学習ペースを埋めていくように努力していくためのものです。解答用紙が返却された時点が学習のスタートです。

さて皆さんは、秋と言えば何を思い浮かべますか。「食欲の秋、スポーツの秋、読書の秋」など、たくさんの秋があります。北中はいま「行事の秋」で合唱コンクール、文化発表会、市立総体、中高音楽会とイベントが目白押しです。お世話になっている地域でも11月にかけて「大庄子どもまつり」「今北文化祭」「神社の秋祭り」とお祭りが続きます。

昔から「祭」は、自然や神様に感謝する行事として行われていました。夏祭りでは厄除けや健康を祈り、秋祭りは収穫への感謝の意味があります。また、「祭」は地域の人たちが協力して計画や準備をすることで、地域とのつながりや絆を深める意味もあります。そして「祭」では皆が笑顔になり心が開放される特別な日なので、忙しい日常から離れて心のリフレッシュとなります。

北中の皆さんには、文化発表会に向けて皆のために頑張ってくれている実行委員や係の人たちに感謝することと、周囲との協力で学級の絆を深めてもらいたいと思っています。

そして、良い思い出としていつまでも心に残る素敵な行事になることを祈っています。応援しています。



## 「学年のようす」

4月に新年度がスタートして、3年生はとても落ち着いた雰囲気です。学校生活や行事に取り組むことができます。行事が終われば、受験モードに切り替えて目標を達成できるように頑張ってもらいたいです。パワーのある2年生は、殆どの生徒がトライやる・ウィークをしっかりと頑張れました。さらに昨年に比べて授業を受ける姿勢がとてもよくなりました。1年生は入学してから多様な場面で規範意識を学び頑張っています。特に自分たちで考え決定していく自主性が育っています。

## ○新人大会(団体のみ)

剣道部：市内大会 女子優勝 男子2位

柔道部：市内大会 男女共 3位

男子テニス部：市内大会 3位

※それぞれ阪神大会に出場！



## ○行事お知らせ

10月16日(木)合唱コンクール

10月17日(金)文化発表会

10月18日(土)尼崎市立総合体育大会(ベイコム陸上競技場)…代表生徒

10月22日(水)オープンスクール・第2回進路説明会

10月28日(火)中高合同音楽会(アルカニックホール)…代表クラス



尼崎市立大庄北中学校HP

学校からのお知らせ

月間行事予定表

学校だより&保健だより

